

# Neuer Jugendvorstand 2015



v.l. Jugendleiter Daniel Baldauf und stv. Jugendleiterinnen Ramona Klöpfer, Ann-Cathrin Bauer

Am 08.03.2015 wurde die erste Jugendversammlung der Ortsgruppe Ostfildern-Denkendorf durchgeführt. Im evangelischen Gemeindehaus Nellingen traf man sich bei Sonnenschein und guter Laune.



Der stellvertretende Jugendleiter Michael Beichter war als Vertreter von der Bezirksjugend vor Ort und führte als unparteiischer die Wahlen durch.



Zum neuen Jugendvorstand der OG Ostfildern-Denkendorf wurden gewählt:

Jugendleiter – Daniel Baldauf  
Stv. Jugendleiterin – Ann-Cathrin Bauer  
Stv. Jugendleiterin – Ramona Klöpfer

Wir gratulieren dem neuen Jugendvorstand.